

INTENTIONS DE MESSES du 29 décembre 2024 au 5 janvier 2025

Dimanche 29	Cranves-Sales	<p>André HOMINAL inhumé le 14.11.24, Roland MOUCHET ,Raymonde et François GUYOT, Gilberte RICHARD, Marie Thérèse THOMAS et Famille , Paul ROSSILLON, Simon BLANCHET, Michèle GAIDON, Gilbert COMTE, Agathe et Gérard BOCCARD, Familles PERSICHTTI- DI FABRIZIO, Pierre BARDONNEX, Edmond PUGIN BRON, Jean -François, VIGNEAU, Georges, Simone, Paul et René CHAPPUIS, Denise, Robert VIEUX et famille, Marie-Thérèse, Corine et Fabrice, Andrée BOCCARD et famille, Abbé Albert HUISSOUD, ses frères et sœurs et défunts de la famille, Geneviève et Albert BAUD, Marcelle et Roland PRAT, Lucie et Robert IFF, Robert DUCIMETIERE et Famille, Maurice HOMINAL et Antonio GOMEZ</p>
Dimanche 05	Contamine	<p>Famille ANCRENAZ Jean et MOSSUZ Emile, Jean DEPERRAZ et sa fille Maryse, Annette JOLIVET-BÂLON, Mireille RAOUT, Marcel PESSEY et son fils Jean-François, Chantal DURET-CORALI, Joseph GARGANO, Edmond SAINT PIERRE, Marguerite Lucienne VALLIER</p>

Les quêtes des 29 décembre et 5 janvier sont pour la Paroisse

JANVIER 2025			
Mercredi 1er	1er	17h	LUCINGES
Dimanche - Epiphanie	5	10h	CONTAMINE
Dimanche	12	10h	FILLINGES
Dimanche	19	10h	BONNE (à Lucinges)
Dimanche	26	10h	CRANVES SALES



Paroisse
La trinité
 au Pays des Voirons

Annonces du 29 décembre 2024 au
 samedi 4 janvier 2025

Communautés locales de
*Bonne, Contamine -sur- Arve , Cranves-Sales,
 Faucigny, Fillinges, Lucinges, Marcellaz*

Messes dominicales de la Paroisse

Dimanche	29/12/24	10h	À Cranves-Sales
Dimanche	05/01/25	10h	À Contamine

**Adoration eucharistique lundi 30/12 de
 17h30 à 18h30 à Lucinges à la chapelle**

Récitation du Chapelet mardi 31/12 à 15h à l'église de Marcellaz

Messe mercredi 1er janvier 2025 à Lucinges à 17h à la chapelle

Messe jeudi 02 /01 à 8 h45 à Cranves -Sales

Messe vendredi 03/01 à Lucinges à 17h à la chapelle

**PERMANENCES du Père Gallican NDAYISABA
 Au presbytère de FILLINGES le MERCREDI de 17h à 19h
 (sans rendez-vous)**

**Permanences au presbytère de Fillinges les :
 mardi, jeudi de 9h30 à 11h30, samedi de 10h à 11h30**

Sainte-Famille de Jésus, Marie, Joseph - Année C



Sainte Marie, mère de Dieu 1er janvier 2025

Huit jours après la Nativité du Seigneur nous célébrons sa Mère, celle qui lui a donné son être humain, son corps et son âme par l'Esprit Saint qui vient sur elle.

C'est pourquoi le concile d'Ephèse, en 431, la proclama la "Theotokos", la Mère de Dieu, puisque son fils est Dieu.

**LUNDI 13 JANVIER à 20h15: Réunion de préparation
pour le repas de la Paroisse.
(salle paroissiale à Cranves-Sales)
Venez nombreux!**

**Rencontres de préparation au baptême au presbytère de
Fillinges (entrée porte principale) à 20h15**

Cette préparation est obligatoire 2 mois avant le baptême

- Mercredi 19 février 2025
- Mercredi 19 mars 2025

Renseignements auprès de Nathalie et Lucien RAIBON

04 50 31 13 98 ou 06 84 16 69 15 ou lucien.raibon@orange.fr



Fêter la Sainte Famille Quelques jours après la fête de Noël, celle de la Sainte Famille appelle à méditer encore sur l'Incarnation de la Personne de Dieu le Fils dans une vraie famille humaine. Une vie de famille humaine Dans sa grande sobriété sur le sujet, l'Évangile livre pourtant quelques traits caractérisant la famille humaine où Jésus « grandissait et se fortifiait », « progressait en sagesse, en taille et en faveur auprès de Dieu et des hommes » (Lc. 2, 40 ; 52). Les premiers chapitres nous montrent une famille poussée sur les routes, pauvre sans

doute, mais pas complètement démunie, puisque Joseph avait un « chez lui » (Mt. 1, 24) pour y accueillir son épouse. Ils ont connu l'exil et la vie de réfugiés (Cf. Mt. 2, 14). Une famille proscrite, forcée de fuir la persécution, une famille pas toujours bien considérée. Ceux qui écoutent Jésus s'étonnent de sa sagesse et de ses miracles : n'est-il pas le fils du charpentier ? (Cf. Mc. 6, 3). C'est l'aspect humain de la famille de Jésus. Ils pratiquaient ensemble leur religion, en faisant circoncire l'enfant (Cf. Lc. 2, 21), en le présentant au Temple (Cf. Lc. 2, 22) et en allant au Temple chaque année (Cf. Lc 2, 41), ce qui représentait un long pèlerinage, de plus de trois journées de chemin. C'est à l'occasion de l'un d'eux que Saint Luc nous montre l'angoisse des parents pour leur fils disparu et les remontrances qu'ils lui font (Cf. Lc 2, 48-51). Plus tard, nous verrons, à Cana (Cf. Jn,), la confiance de Marie envers Jésus devenu adulte. Et enfin, son affliction au pied de la croix, où Jésus laisse ses dernières instructions (Cf. Jn. 19, 25). Ces épisodes familiaux affirment la nature humaine de Jésus. Ils sont en même temps entrecoupés de paroles se rapportant à sa nature divine.



Jubilé 2025 : Pèlerins d'espérance

Le pape François a annoncé une année jubilaire pour 2025. Cette tradition, qui remonte à 1300, a eu lieu tous les vingt-cinq ans et est une invitation à la réflexion, au partage et au renouvellement de la foi, afin que chaque pèlerin puisse s'immerger dans l'infinie miséricorde

**La devise choisie par le pape est
"Pèlerins d'espérance".**

Messe d'ouverture du Jubilé de l'Espérance

**Mgr Le Saux célébrera la messe d'ouverture du Jubilé de l'Espérance
le 29 décembre, à Annecy. De 10h à 12h Cathédrale Saint Pierre**

Découvrez également le décret officiel d'ouverture de cette année jubilaire.

- La messe d'ouverture en paroisse sera célébrée le 5 ou le 12 janvier 2025

C'est le moment de faire votre don!

Depuis 2000 ans, génération après génération, nous perpétons la tâche des apôtres que le Christ nous a confiée. C'est votre don d'aujourd'hui qui permet à toutes nos initiatives d'exister et de se développer ! Faites votre don **avant le 31 décembre**, pour bénéficier d'une réduction sur l'impôt sur le revenu.



Message du Pape pour la Journée mondiale de la paix 2025

À l'occasion de la 58e Journée mondiale de la paix, célébrée le 1er janvier, le Pape François se penche sur le thème central du prochain Jubilé de l'espérance et réitère son appel pressant à la remise des dettes, nous rappelant que « nous sommes tous débiteurs » envers Dieu et « envers les uns les autres ». Il invite aussi tout le monde à se mettre à l'écoute du « cri de l'humanité » pour « briser les chaînes de l'injustice ».

Les intentions de prière du Pape pour janvier

Pour le droit à l'éducation des migrants.

Prions pour que le droit à l'éducation des migrants, des réfugiés et des personnes touchées par la guerre soit toujours respecté et garantisse ainsi la construction d'un monde meilleur.